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Aos seis dias do mês de abril do ano de dois mil e dez, às 09:37 (nove horas e trinta e sete minutos) teve 9 
início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a ducentésima sexagésima 10 
quinta reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros, Sérgio Brum como 11 
Presidente, face impedimento do conselheiro Omar Azambuja Condotta, e Adelto Rohr como Secretário 12 
ad hoc. Também estiveram presentes os conselheiros titulares, Alexandre Dias Abreu, Carlos Adolfo 13 
Bernd, Gilmar Cardozo dos Santos, Liége Mentz, Lourdes Veneranda Camaratta, Maria Luiza Zanotta 14 
Urbanetto, Maris Regina Vieira Honaiser, Vera Anita Silva da Conceição, e os conselheiros suplentes, 15 
Carlos Alberto Neis, Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, João Carlos Prates, Idalina Fagundes 16 
Venturini e Alexandre Miguel. Aberta a reunião, o conselheiro Sérgio Brum informou ao colegiado o 17 
recebimento de ofício do Gabinete do Diretor-Geral em resposta à solicitação do conselheiro Alexandre 18 
Abreu, com a informação dos valores pagos pelo PREVIMPA com os serviços terceirizados de 19 
vigilância e limpeza. Após leitura, o ofício foi entregue ao conselheiro Alexandre Abreu. Passou-se 20 
imediatamente à leitura da ata da reunião anterior, que após retificação, foi aprovada. Abriu-se espaço 21 
para os informes. O conselheiro Adelto informou que está tramitando na CMPA, desde o dia vinte e 22 
quatro de março, o Projeto de Lei Complementar nº 02/2010, que altera artigos do Estatuto dos 23 
Servidores Públicos Municipais, LC 133/85. Salientou que ainda não conseguiu fazer uma análise 24 
comparativa entre a atual legislação e o que será alterado com a Proposição. Disse ter encaminhado 25 
solicitação ao SIMPA para que haja acompanhamento por parte do Sindicato na tramitação do projeto e 26 
possível votação em caráter de urgência. O conselheiro Alexandre Abreu informou que também tramita 27 
na CMPA processo de reestruturação do DMAE. O conselheiro Sérgio Brum colocou que estão 28 
acontecendo reuniões por núcleos da ASTEC desde a semana passada, inclusive para os aposentados, 29 
visando formular as reivindicações para o dissídio da categoria, sendo que as datas das assembléias 30 
estão no site da Associação. Alertou que algumas categorias de técnicos estão pleiteando gratificações 31 
específicas relativas ao cargo que ocupam. Também, informou, ter ocorrido na semana passada reunião 32 
no DEP com cerca de vinte técnicos e convidou os interessados a participarem de uma reunião que 33 
ocorrerá no dia treze de abril, às 18:30 (dezoito horas e trinta minutos) no Conselho Regional de 34 
Administração. Explicou que no dia oito de abril, às 14:00 (quatorze horas), ocorrerá na sede da 35 
ASTEC a reunião dos aposentados. Não havendo mais informes, passou-se à pauta do dia, apreciação 36 
do processo nº 001.005623.09.0, sobre a criação e extinção de cargos no PREVIMPA. O conselheiro 37 
Alexandre Abreu explicou ao colegiado que não foi possível fazer a análise desejada, haja vista que o 38 
ofício-resposta do Gabinete do Diretor-Geral, com a informação solicitada, foi encaminhado ao 39 
Conselho somente nesta manhã. A conselheira Lourdes disse que o assunto não estava sendo tratado 40 
com a devida seriedade e que quando foi solicitado um relator para o processo pediu três semanas para 41 
fazer o relatório, dada a análise necessária que o caso requer. O conselheiro Adelto disse concordar com 42 
a conselheira Lourdes, ponderando que a crítica deve ser feita em relação à direção do PREVIMPA, que 43 
não deu o devido interesse à questão. Esclareceu que o conselheiro Cláudio Lago estava substituindo o 44 
Diretor-Geral, e esteve presente na reunião de terça-feira passada quando houve a solicitação do 45 
Conselheiro Alexandre Abreu, de que fosse informado os valores pagos pela Autarquia nos serviços de 46 
vigilância e limpeza. Salientou que não havia a necessidade de que se aguardasse o ofício do Conselho, 47 
que foi encaminhado na quinta-feira, dia primeiro de abril, haja vista que o presidente do conselho é 48 
servidor do DMAE e teve que se deslocar até o PREVIMPA para assinar o ofício, que seria somente 49 
uma formalização do pedido, e o Gabinete poderia ter adiantado a informação ao presidente ou ao 50 
próprio conselheiro ainda na terça ou quarta-feira. O conselheiro Alexandre Abreu alertou que esse 51 
dado não deveria vir somente agora, por tratar-se de informação necessária desde o início do processo, e 52 
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disse que está faltando seriedade da Direção do PREVIMPA, pois a solicitação constou em ata e havia 53 
representante da Direção na reunião. O conselheiro Sérgio Brum informou que em virtude dos fatos, a 54 
Mesa concederia mais uma semana para que o conselheiro terminasse a sua análise. Salientou que o 55 
assunto será pauta da próxima reunião e solicitou aos demais conselheiros que caso tivessem assunto 56 
para incluir na pauta encaminhassem a solicitação até quinta-feira pela manhã à secretária-executiva do 57 
Conselho. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião às 10:04 (dez horas e quatro minutos) e 58 
foi lavrada a presente ata que vai assinada por mim Adelto Rohr, conselheiro/secretário de mesa e pelos 59 
demais presentes. 60 
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